

Algérie: le premier drone supersonique africain verra le jour en 2016

Publié le 02 -11- 2014

Le premier drone supersonique africain verra le jour en 2016 en Algérie dans le cadre d'une coopération scientifique entre ce pays et l'Afrique du Sud, a annoncé dimanche un responsable algérien cité par l'agence APS.



Les drones supersoniques peuvent voler à une vitesse jusqu'à vingt fois supérieure à celle du son. Une équipe algéro-sud-africaine commencera à travailler sur ce projet à partir de janvier 2015 à l'institut d'aéronautique de l'Université de Blida (50 km au sud-ouest d'Alger), a indiqué le directeur général de la Recherche scientifique et du Développement technologique (DG-RDST), Hafidh Aourag, en marge du Salon international des véhicules aériens autonomes (UAV) à Oran (ouest). Le premier appareil devrait sortir 18 mois plus tard, selon la même source.